
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２８年１０月２０日（木）１３：３５～１５：５０  
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：１８名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（９月２９日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、

承認された。 

 
 

議    事 
 

○協議に伴う退席等について 

  協議事項に先立ち、協議事項１に関係する２名に退席していただき、協議事項２から参加し

ていただいた。 

 

【協議事項】 

１．任期なし教員審査委員会の設置について 

准教授２名から「任期なし教員審査申請書」の提出があったため、内規第６条に基づき「任 

期なし教員審査委員会」を設置及び委員選出の提案があり、審議した結果、承認された。 

おって、内規第６条第１項（４）「同部門の教育研究に関する識見を有する所外者若干名」

については、同委員会内で決定する旨補足説明があった。 

 

２．附属蛋白質解析先端研究ｾﾝﾀｰ先端計測研究室准教授２名の選考結果について 

  候補者２名に係る選考結果について報告後、候補者２名を採用することについて提案があ

り、審議した結果、承認された。 

また、次回開催の運営協議会にて諮問する旨説明があった。 

 

３．平成２８年度招へい教員等受入れについて 

招へい教員等７名の受入れについて提案があり、審議した結果、承認された。 

引き続き、特任准教授（常勤）１名は、「招へい准教授」の称号を付与する旨説明があった。 

 

４．平成２８年度間接経費使用申請について 

申請者２名から説明後、２件の間接経費使用について提案があり、審議した結果、承認さ

れた。 

 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等１４件の報告があった。 

【学内委員会】 

吹田地区箕面地区合同部局長会議（１０月１９日開催）、教育研究評議会（１０月１９日 

開催）、部局長会議（１０月１９日開催）、発明委員会（１０月１９日開催）、学術研究機

構会議（９月３０日開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（９月１４日開催）、図書館委員

会（９月３０日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（１０月４日開催）、学生生活委員

会（１０月１２日開催） 

【所内委員会】 

第２回所内動物実験委員会（１０月３日開催）、第２回所内警備体制の検討ワーキング（１

０月１２日開催）、第１回創設６０周年記念事業委員会（１０月１３日開催）、共同利用・共

同研究委員会（１０月１３日開催）、共通施設運営委員会（１０月１３日開催） 

 

 

２．運営協議会委員（学内委員）の任期満了に伴う次期候補者について 

平成２９年３月３１日で任期満了となる３名の委員について、次回の PI教授懇談会までに

候補者に内諾を得ていただき、次回の教授会で最終決定する旨報告があった。 



 

３．専門委員会委員の任期満了に伴う次期候補者について 

   平成２９年３月３１日で任期満了となる６名の委員について、次回の PI教授懇談会までに

候補者に内諾を得ていただき、次回の教授会で最終決定する旨報告があった。 

 

４．平成２８年度国立大学改革強化推進補助金特定支援型「優れた若手研究者の採用拡大支援」にかかる利用申請の追加募集について 

雇用パターンＡで２名申請している旨報告があった。 

 

５．平成２７年度及び第２期中期目標期間に係る部局達成状況評価書（案）について 

達成状況評価書（案）について、意見無しで対応した旨報告があった。 

 

６．OUビジョン 2021に掲げる目標の取組状況について 

   １０月３日（月）に提出した旨報告があった。 

 

７．平成２８年度ｅラーニング等による研究倫理教育の受講状況について 

   受講が必要な者が受講していない場合は、受講させるよう依頼があった。 

 

８．平成２８年度公的研究費における教員発注金額について 

   特に特定業者に偏った研究室はなかったこと、引き続き偏りがないよう協力依頼があった。 

 

９．広報誌「STOP!研究費不正!」第１４号の発行について 

   的研究費の不正使用に係る再発防止に努めるよう協力依頼があった。 

 

10．要覧発刊について 

要覧を発刊した旨報告があった。 

 

11．リトリートについて 

   １１月２１日、２２日開催予定のリトリートの進捗状況について報告があった。 

 

12．研究従事について 

研究従事者２名について報告があった。 

 

13．海外渡航について 

海外渡航について５件の報告があった。 

 

14．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

15．９月度エネルギー使用量一覧表について 

９月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

16．その他 

・１０月３０日（日）の停電について（本館・分析実験棟・共同研究拠点棟） 

     停電について報告があった。 

・教員基礎データの更新について 

   各教員へ更新について協力依頼があった。 

   ・卓越大学院構想について 

     本日中に本部事務機構へ提出する旨報告があった。 

   ・サイエンスアゴラ２０１６について 

     １１月３日（木）～６日まで開催されるため、協力依頼があった。 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、１１月１７日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開

始）終了後に開催予定である旨説明があった。 


